

所沢市医師会長就任について

この度、並木病院 院長 赤津拓彦が、去る 6 月 18 日の所沢市医師会定時会員総会において、所沢市医師会長に選出され、6 月 18 日に就任いたしました。

(赤津拓彦のご挨拶)

京谷圭子会長の下で 3 期役員（理事 1 期、副会長 2 期）を務め、この度会長に就任致しました。今後は、副会長の今城俊浩先生、酒見文人先生、石丸由紀先生をはじめとする役員の方、事務局職員とも力を合わせ、所沢市医師会の発展に尽力してまいりたいと思います。

これまで、コロナ下の大変な中でご尽力頂きました京谷圭子前会長をはじめとする前執行部の役員の方々に心より感謝申し上げますとともに、今後も変わらぬご指導をお願いいたします。

並木病院運営に当たってのモットーは「患者のため、地域のため、職員のため」ですが、所沢市医師会長としては「会員のため、市民のため、医師会職員のため」となります。

粉骨碎身、滅私奉公で、安心して暮らせる所沢市の支えとなれるように精進致します。

新執行部故に不慣れな点も多々あるかと存じますが、皆様方のご支援・ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

並木病院 院長 赤津拓彦 所沢市医師会長就任について

この度、並木病院 院長 赤津拓彦が所沢市医師会長に就任致しました。
就任日は令和 4 年 6 月 18 日となります。

所沢市医師会長としての活躍を祈念致します。

職員一同